

Sonne:

Aufnahme von Sasha Stone

s ist für mich sehr schwer, die Frage nach der "schönsten" Aufnahme zu beantworten, weil ich, nachdem die Arbeiten fertig sind, fast keine Beziehung mehr zu den Fotos habe. Ein Thema, das fertig ist, ist für mich überlebt. Schönheit der Fotografie ist ein elastischer Begriff. Heute fotografieren Tausende sehr schön. Die erste Voraussetzung für eine Fotografie überhaupt ist, dass sie gut ist. Aus diesem Grunde und weil meine Arbeiten sehr vielseitig sind — gleichsam verschiedene Gebiete behandeln, kann ich Ihnen diese Frage nicht mit einem Bild beantworten. Ich schicke Ihnen die Aufnahme "Die Sonne", weil sie nicht theatralisch und nicht konventionell ist."



